

## IAA 2013: Kia fährt mit dem Niro in die Zukunft

**Mit dem Niro zeigt Kia auf der IAA in Frankfurt (Publikumstage: 12. - 22.9.2013), wie sich die Marke ihre Zukunft vorstellt. Das Konzeptfahrzeug wurde unweit des Messegeländes im Frankfurter Designzentrum von Kia entwickelt. Es soll bereits einen Ausblick auf ein mögliches neues Serienmodell in der Kompaktklasse geben.**

Als Antrieb dient dem Kia Niro ein Allrad-Hybridsystem. Der Hauptmotor ist ein 1,6-Liter-Turbobenziner. Er mobilisiert 118 kW / 160 PS und ist mit einem siebenstufigen Doppelkupplungsgetriebe kombiniert. Während der Verbrennungsmotor die Vorderräder antreibt, wird die Kraft des 33 kW / 45 PS starken Elektromotors an die Hinterräder geleitet, wenn die Fahrbahn- oder Geländebedingungen es erfordern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.

Kia Niro.



Kia Niro.  
Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.

Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.

Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.  
Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.

Kia Niro.



Kia Niro.



Kia Niro.